

Añade la dirección comunicacio@saludyfamilia.es a tus contactos para recibir correctamente nuestros boletines.
Haz clic aquí si no ves correctament el boletín

banco del tiempo



Asociación Salud y Familia

Boletín nº 44 - julio 2014

Este mes...

...Presentamos formalmente el nuevo **Banco del Tiempo de Santa Coloma de Gramenet**, nos preparamos para continuar disfrutando de **un verano muy musical** y os contamos la difusión que están teniendo algunos de los bancos de nuestra red... ¡todo eso en medio de unos días que invitan a celebrar el buen tiempo y a elegir una de las muchas actividades de vuestro BdT más cercano!

Taller Equidad de Género y Usos del Tiempo en Málaga

Viernes 11 de julio

El próximo viernes 11 de julio presentaremos la plataforma de gestión informática para Bancos del Tiempo a los equipos gestores de los BdT de Cambrils y El Vendrell. Lo haremos en el Centro Cívico Les Basses de Cambrils.

Esta herramienta, ofrecida por la Asociación Salud y Familia, está dedicada a facilitar el registro y control de las actividades, participantes y otras gestiones vinculadas con los Bancos del Tiempo.

Des de la Red trabajamos por la puesta en marcha de un portal web dedicado exclusivamente a los

Bancos del Tiempo en el que podréis acceder a toda la información relacionada con los bancos que integran la Red. ¡Os iremos informando!

Presentamos la Plataforma de Gestión Informática de Bancos del Tiempo

Martes 8 y miércoles 9 de julio

En el marco del proyecto [Ciudadanía a Partes Iguales](#) que lidera la **Asociación Salud y Familia** se celebrará el taller **Equidad de Género y Usos del Tiempo**, organizado por la [Plataforma Andaluza de Apoyo al Lobby Europeo de Mujeres](#) y que tendrá lugar los días 8 y 9 de julio en Málaga.

Consultad [aquí](#) el programa del taller.

Para confirmar vuestra participación es necesario llenar el formulario disponible [aquí](#).



CIUDADANÍA
A PARTES IGUALES

Formación para secretarías de Bancos del Tiempo (I nivel)



Jueves 10 y viernes 11 de julio

La Asociación Salud y Familia realizará los próximos 10 y 11 de julio en Barcelona el Taller de Formación para Secretarías de Bancos del Tiempo (primer nivel) y/o para la puesta en marcha de nuevos Bancos del Tiempo.

Se ofrecerán herramientas y estrategias para la dinamización y organización del proyecto. El taller servirá también para conocer e identificar las habilidades personales básicas necesarias para la atención de personas usuarias de los Bancos del Tiempo.

Se ruega confirmar asistencia a través del formulario disponible [aquí](#) (plazas limitadas).

Podéis consultar el programa [aquí](#).

Vídeo divulgativo del Banco del Tiempo de la Escuela de los Encantes

El [Digital D Barcelona](#), medio del Ayuntamiento de la ciudad, publicó un vídeo divulgativo del Banco del Tiempo de la Escuela de los Encantes, que entró en funcionamiento este curso escolar y ya cuenta con más de 30 usuarios. El centro educativo ha encontrado en el Banco del Tiempo la mejor manera de favorecer la integración y la comunicación entre las familias.

La **Asociación Salud y Familia** ha acompañado a la escuela en todo el proceso de diseño e implementación de este BdT gestionado por el AMPA de la escuela.

También durante la reciente presentación del proyecto en la Escuela El Vapor de Terrassa, con la



Concierto inaugural del Barcelona Festival of Song



Jueves 26 de junio

Una veintena de participantes de los Bancos del Tiempo y del programa Familias Hospitalarias de la Asociación Salud y Familia asistieron el pasado 26 de junio al concierto inaugural del Barcelona Festival of Song.

La soprano Patricia Caicedo y el pianista Nikos Stavlas ofrecieron una noche de canciones ibéricas y latinoamericanas en castellano, catalán, portugués, quechua y nahuatl.

La visita estuvo organizada en el marco de las actividades del programa [CERCANOS](#) de la Asociación Salud y Familia.

PRÓXIMAS ACTIVIDADES



Presentamos oficialmente el Banco del Tiempo de Santa Coloma de Gramenet

15 de julio

¡Finalmente ha llegado el día! El próximo 15 de julio celebraremos la presentación oficial del nuevo Banco del Tiempo de Santa Coloma de Gramenet, que entra en funcionamiento gracias a la ilusión y el esfuerzo de un nutrido grupo de personas, con el apoyo del Ayuntamiento y de la Fundación Integramenet, a la cual tienen como entidad de referencia. El acto se hará en el Museo Torre Balldovina (Plaza de Pau Casals, Santa Coloma de Gramenet) y habrá una presentación de experiencias de los BdT de Sant Cugat, El Masnou y Sant Martí, de Barcelona.

Si queréis conocer más a fondo este BdT podéis consultar [aquí](#) su tríptico informativo.

Concert 1714 en L'Auditori

19 de julio



¡Este está siendo un verano muy musical! El próximo 19 de julio continuamos con la temporada de conciertos y llevamos a un grupo de participantes de Bancos del Tiempo a disfrutar del que L'Auditori ha organizado para conmemorar el Tricentenario de 1714.

La Orquesta Sinfónica de Barcelona y Nacional de Cataluña estrenará la obra sinfónico-coral Catalunya 1714 del compositor y director Salvador Brotons, interpretada por primera vez por la OBC, el Coro de Cámara de Granollers y la Coral Càrmina.

Encuentro de amistad de Familias Hospitalàries

18 de julio



El programa [Familias Hospitalarias](#) llega a un nuevo cierre de ciclo y, para celebrarlo, como cada año, hemos organizado nuestro ya tradicional Encuentro de Amistad. Y con mucha alegría anunciamos que ya son 6 años de actividades, cerramos el primer semestre y son también 6 meses del programa [CERCANOS](#) en el barrio del Raval con muchos éxitos. ¡Estad atentos a la programación y reservad la fecha!

Taller "Cómo mejorar la autoestima en tiempos difíciles"

16 de julio a las 17:30 h



Esta actividad, que realizamos en la sede de la Asociación Salud y Familia (Vía Laietana, 40. Entresuelo 1ª), se dirige a las personas gestoras de las secretarías de BdT de la red y al equipo de voluntariado de apoyo al programa BdT y BdTE. Estará a cargo de Miguel Montoliu, usuario del Banco del Tiempo de Sant Cugat.

Las inscripciones se formalizan a través del correo electrónico jaltes@saludyfamilia.es. Plazas limitadas en función del aforo de la sala.

NOTICIAS BREVES DE LA RED



Formación para Bancos del Tiempo en Caldes d'Estrac

Los pasados 13 y 14 de junio fuimos a Caldetes para realizar la formación del equipo gestor del Banco del Tiempo de Caldes d'Estrac. Lo hicimos en colaboración con Servicios Sociales del Ayuntamiento.



Verbena de San Juan en Lloret de Mar

El Banco del Tiempo Bon Pastor estuvo en la gran fiesta de la noche de San Juan en Lloret de Mar. Se lo pasaron muy bien y, con su manera positiva de convivir, transmitieron amistad, alegría y simpatía. ¡Tal y como muestran en esta foto que nos enviaron!



Visita al Museo Marítimo y Pailebote Santa Eulàlia

El pasado 15 de junio hicimos una visita al Museo Marítimo de Barcelona. Fue un domingo magnífico y, a pesar de algunas nubes, pudimos disfrutar del mar a bordo del Pailebote Santa Eulàlia, la embarcación emblema del Museo. Estad atentos a nuestras próximas actividades... ¡Este verano promete!

vincles ning
ning
ning

El Banco del Tiempo de Sant Joan Despí en el programa Vincles de TVC

El nuevo programa Vincles de Televisió de Catalunya ha entrevistado al equipo del BdT de Sant Joan Despí y dedicará uno de sus capítulos a las actividades del centro. ¡Estaremos pendientes de sintonizarlo!



Todas las novedades de la Red de Bancos del Tiempo en Facebook. [¡SÍGUENOS!](#)

BANCOS DEL TIEMPO AMIGOS

Fiesta del Banco del Tiempo de Milán en septiembre



El Banco del Tiempo de Milán nos anuncia que aprovechará que este es el año europeo de la conciliación del tiempo para dedicar toda una semana a celebrar su aniversario. Lo harán del 28 de septiembre al 5 de octubre y habrá diferentes actividades sobre las cuales encontraréis más información a medida que se acerque la fecha, en su web: www.banchetempo.milano.it. ¡Allá también os podréis apuntar a su newsletter!

Jornadas sobre conciliación del tiempo en el BdT Alí Terme

El inicio del verano es la excusa perfecta para organizar una celebración que ya es habitual en el Banco del Tiempo de Alí Terme, en Italia.

Este año la festejaron por décimo sexta ocasión y aprovecharon para realizar una jornada sobre familia, profesionalidad y conciliación del tiempo, que tuvo lugar del 21 al 23 de junio pasados. Si

queréis saber más sobre las actividades que organizan, podéis enviar un correo a: nina.dinuzzo@aliceposta.it



Facebook



Twitter



Blog Banco del Tempo Escolar



Página w eb

Copyright © 2014 Asociación Salud y Familia.

[Cancel·la la subscripció](#) [Modifica la subscripció](#)

MailChimp